

ABSTRAK

Amzatus Sakdiyah, (NIM) 1940310053) “Optimalisasi Strategi Pengumpulan Dan Pengelolaan Dana Sedekah (Studi Kasus Koin NU Di LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus)” Skripsi Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Program Studi Manajemen Dakwah IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini bertujuan menjelaskan penerapan Optimalisasi Strategi Pengumpulan Dan Pengelolaan Dana Sedekah (Studi Kasus Koin NU Di LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus), mendapatkan deskripsi tentang bagaimana optimalisasi strategi pengumpulan dan pengelolaan dana sedekah kepada masyarakat melalui kegiatan Koin NU di LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif menggunakan jenis penelitian lapangan melalui pendekatan kualitatif deskriptif. Penelitian mengamati kegiatan gerakan sedekah melalui Koin NU secara langsung di Kecamatan dawe Kabupaten Kudus melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi kepada informan agar dapat memperoleh informasi untuk disajikan dalam bentuk naratif. Pemilihan subyek dalam penelitian ini menggunakan teknik *non probability* dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan. Teknik analisis dalam penelitian ini yaitu mengorganisir dan membiasakan diri (*organizing and familiarizing*) dan melakukan koding dan reduksi data (*coding and reducing*) dan melakukan interpretasi yang komprehensif (*interpreting and representing*). Analisis dari penelitian ini adalah untuk mengetahui optimalisasi strategi pengumpulan dan pengelolaan dana sedekah melalui Koin NU kepada masyarakat kecamatan dawe Kabupaten Kudus.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1). optimalisasi strategi pengumpulan dana sedekah melalui Koin NU LAZISNU Kecamatan Dawe Kabupaten Kudus yaitu membentuk perencanaan melakukan rapat dengan pengurus dan menetapkan keputusan dari pusat, pengorganisasian dengan membagi tugas kepada pengurus sesuai jabatan di kantor, dalam penggerakan melakukan penghimpunan, pengambilan, dan pentasyarufan serta pelaporan dan dalam pengawasan mengawasi dengan melakukan pengecekan dan pelaporan Koin NU kepada pusat. 2). faktor pendukung penerapan strategi pengumpulan dan pengelolaan dana sedekah ini agar berjalan dengan baik ada dukungan pemerintah, keikhlasan pengurus LAZISNU, kerjasama yang baik dengan setiap ranting. Adapun beberapa faktor penghambatnya kurang kesadaran masyarakat untuk bersedekah, kurangnya tenaga kerja pengurus.

Kata Kunci: Optimalisasi Strategi, Pengumpulan Dan Pengelolaan Dana Sedekah Koin NU